

Absender:

An den Präsidenten
der Demokratischen Volksrepublik Algerien
Seine Exzellenz Abd al-Aziz Bouteflika

Botschaft der Demokratischen Volksrepublik Algerien
Görschstr. 45
13187 Berlin

Exzellenz,

ich wende mich im Fall des in Algerien inhaftierten Christen Slimane Bouhafs an Sie, der am 31. Juli unter dem Vorwurf der Blasphemie verhaftet wurde. Am 7. August verurteilte ihn ein Gericht in Setif in der Kabylei zur Höchststrafe von fünf Jahren Gefängnis wegen eines Postings in den sozialen Medien, in dem er in einem Stil, der bislang ungestraft in Algerien üblich war, für den Glauben an Jesus Christus warb. Auf Facebook war der 49-Jährige, der sich im Jahr 2006 taufen ließ, regelmäßig für Demokratie und Religionsfreiheit eingetreten. Bouhafs leidet unter entzündlichem Rheuma und seine Familie befürchtet daher, dass sich sein Gesundheitszustand unter den Bedingungen der Haft ernsthaft verschlechtern könnte. Die Demokratische Volksrepublik Algerien hat den Internationalen Pakt über bürgerliche und politische Rechte ratifiziert, der auch Religionsfreiheit garantiert. Deshalb bitte ich Sie, sich für die Freilassung des Christen einzusetzen.

Hochachtungsvoll

